
放送部通信（８月１７日） 

こんにちは，放送部です。 

私たち放送部は４月から３年生３名でスタートしました。６月には１年生が６名入部しています。 

今回は４月からの放送部活動報告をさせていただきます。 

休校明けに３年生は 2020 兵庫大会記念高校放送コン

テスト（NHK 杯高校放送コンテストの代替大会）にアナ

ウンス部門２名，朗読部門１名が参加しました。 

残念ながら決勝進出とはなりませんでしたが，休校中

に原稿を完成させ，メディア提出での参加となりました。 

 

１年生はラジオ関西主催の「＃放送部の夏 高校アナ

ウンスフェス」に作品を提出しました。こちらも残念なが

ら放送されませんでしたが，初めての個人部門参加とい

うことで，良い経験になりました。  

 

 また，現在１年生はお昼休みに流す「ＳＢＣブレイクラ

ジオ」を３年生から引継ごうとしています。 

お昼放送だけでなく，１年生は放送部改革の準備をし

ています。練習方法や放送環境を見直し，３年生の先輩ま

での良き伝統を受け継ぎつつ，新しいＳＢＣ（飾西高等学

校放送部）のスタートをきりたいと思います。 

 

 そのためには”まず情報収集から“ということで，この

夏季休業を利用して，合同練習に参加しています。 

７月２５日（土）県立龍野高等学校放送部の皆様と， 

８月１１日（火）県立東播磨高等学校放送部 

        県立明石高等学校放送部 

        県立加古川西高等学校放送部 

        県立北須磨高等学校放送委員会 

        白陵中学校・高等学校放送部の皆様

と合同練習をさせていただきました。どの学校も大会で

好成績を収めていらっしゃいます。各校の取り組みを学

び，今後の参考にさせていただこうと思います。 

         

 

 

 

 

 今後は９月の体育大会運営手伝い，１１月の兵庫県総合文化祭出場と忙しくなります。精一杯頑張りま

すので，応援よろしくお願い申し上げます 

 


